

MCT - METROLOGIE COM

DONNONS UN SENS A LA MESURE

MCT-METROLOGIE.COM

ZONE INDUSTRIELLE LE PEURON
86300 CHAUVIGNY - FRANCE

TEL: +33 (0) 5 49 61 32 32

FAX: +33 (0) 9 70 62 90 56

MCT@MCT-METROLOGIE.COM



THE CUSTOMIZED SOLUTION FOR YOUR PERFORMANCE



Contrôle et Expertise en métrologie 3D

MCT Métrologie propose tout type de prestation de mesure et d'expertise sur pièce de 0,01 mm à 2000 mm, et pratique la programmation Online et Offline.

La société maîtrise de nombreux procédés (modules géométrique et surfacique, digitalisation, scanning...) et dispose notamment de Machines à mesurer 3D avec ou sans contact.

Control and Appraisal services in 3D metrology

MCT Métrologie offers any type of measurement, control and appraisal services on part from 0,01 mm to 2000 mm by using Online and Offline Programming.

The company masters many processes (geometric and surface modules, digitizing, scanning...) and owns CNC Coordinate measuring machine and CNC Vision Measuring System.



Fourniture de matériel métrologique

La société propose du matériel de métrologie incluant des instruments de mesure de précision (pied à coulisse, micromètre, comparateur...) et des équipements de métrologie avec des projecteurs de profils, des machines à mesurer à palpance ou par vision.

Distributeur officiel **Mitutoyo**

Trade of precision measuring tools

The company offers metrology equipment including precision measuring tools (caliper, micrometer, electronic gage) and metrology equipment like optical measuring projector, CNC Coordinate measuring machine and Vision measuring system.

Mitutoyo Official seller



Etalonnage et vérification

La société propose de vérifier ou étalonner vos instruments et matériels en conformité avec les normes en vigueur.

Calibration and inspection

The company offers you to inspect and calibrate your metrology equipment complying with the actual standards.



Conseil et optimisation

Fort de son expérience, notre laboratoire met à disposition son savoir-faire afin de faciliter le développement et la mise au point de vos produits.

Nous intervenons dans le cas d'une organisation, d'une étude et revue de plan dans un objectif d'amélioration et d'optimisation dans le processus de fabrication.

Consulting and improvement

With our experience, our laboratory offers its expertise to facilitate the development of your products.

We operate in the case of an organization, a study and plan review to improve and optimize your manufacturing process.



Formation

S'appuyant sur 40 ans d'expérience en métrologie, notre laboratoire vous propose de nombreuses formations dans nos locaux ou dans votre entreprise.

Ces formations adaptées à vos besoins vous permettent de maintenir ou développer le savoir métrologique nécessaire à votre entreprise.

Training

With 40 years of experience in metrology, our laboratory offers many training on our site or in your company.

These sessions customized for your needs allow you to maintain or develop the metrology knowledge necessary to your business.

